Batea Sheinbaum a Piña: contrapropuesta tiene que presentarla ante el Congreso

## Entregar contrapropuesta de reforma judicial al Congreso o a un partido, sugiere Sheinbaum a Piña

ALMA E. MUÑOZ Y FERNANDO CAMACHO

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, recomendó que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández, entregue su contrapropuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) por conducto del partido que elija o haga llegar el documento a la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

También planteó que corresponde al Congreso analizar la viabilidad de que la elección de jueces, magistrados y ministros sea gradual.

Ayer, al insistirle sobre la posibilidad de diálogo con Piña Hernández por medio de la comisión que organiza el parlamento abierto sobre la reforma, reiteró que la ministra ya participó en el primero de los foros.

 Planteará una contrapropuesta de reforma –se le comentó.

—Que la presente al Congreso o que se la haga llegar al partido que ella elija –dijo entre risas—. O si no, formalmente a la Comisión de Puntos Constitucionales.

En la casa de transición, la virtual mandataria electa reiteró que está de acuerdo con la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero se pronunció por ver "al mismo tiempo qué alternativas hay, si es que se hace gradual" la elección en el PJF.

Indicó que a partir de los diálogos que se llevan a cabo, se abre la posibilidad de que no todos los jueces, ministros y magistrados sean elegidos "en el mismo momento, pero es algo que tendría que definir el Congreso".

Mencionó que también se debe analizar la viabilidad de un proceso gradual porque "cada elección tiene un costo para el Instituto Nacional Electoral".

Sheinbaum recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló en la mañanera que si la elección fuera por partes, "hay que empezar desde abajo, y es algo que tiene que decidir el Congreso", reiteró.

En otro tema, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México mencionó que hoy supervisará junto con el Presidente las obras para el trolebús elevado Chalco-Santa Martha, el avance del tren El Insurgente y del Suburbano, que llega hasta el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.